

**LES DISCIPLES D'EMMAÜS.**  
**Luc 24, 13-35**



Je vous partage la prière avec l’Évangile de St. Luc proposée aux détenus de la prison de Nivelles en 2013 :

Avec les deux disciples, avec des personnes de mon entourage, je me vois en chemin. Je regarde ce qui se passe sur ce chemin - je vois le visage sombre des disciples. Et si je me regardais moi-même dans un miroir ?

La joie me manque et il y a de quoi ! – Où est-il, celui qui a promis d’être avec moi ? Je me sens incapable de déchiffrer son visage, de repérer sa présence dans ma vie...

Oui, j’avance sur le chemin de ma vie, mais bien souvent, comme les deux disciples, je suis découragé, je ne comprends pas ce qui m’arrive.

Soudain je m’aperçois qu’il y a un marcheur en plus, quelqu’un qui marche à côté de moi.

Il demande aux disciples, nous demande, me demande de raconter ce qui s’est passé, ce qui se passe, ce qui est la cause de ma tristesse, de mon découragement...

Il se met à m’expliquer les événements de ma vie... j’écoute..., j’entends et je m’apaise...

Les disciples demandent au voyageur de rester avec eux ; j’entends cette demande et me réjouis de voir qu’il entre avec nous dans l’auberge pour partager le repas. Soudain je vois qu’il rompt le pain et nous le donne, je vois qu’il me le donne.

Je vois les visages des disciples changer ! Mes yeux aussi s’ouvrent !... C’est Jésus qui s’est joint à nous, à moi.

Jésus est là, à côté de moi pour m’accompagner sur le chemin de ma vie. Il est là dans mon quotidien, comme il est présent dans ma prière.

Il y a et aura des moments où je ne Le vois plus... mais mon cœur reste tout brûlant de sa présence...

**Quelques points pour prier :**

- Je me vois en chemin ... je vois Jésus sur ce chemin avec moi.
- Je regarde ce qui se passe. Le visage sombre des disciples, de mon entourage, de moi-même... Jésus qui n'est pas reconnu...
- Jésus me demande de raconter ce qui s'est passé.
- Il m'ouvre le cœur et m'explique ce qui le concerne. Qu'est-ce que je peux faire pour apprendre ce qui concerne Jésus et en quoi cela me concerne-t-il, moi-même ?
- Avec les disciples je demande à Jésus de rester avec moi.
- Je demande à Jésus le cadeau de pouvoir Le reconnaître dans mon quotidien.